

Artikel vom 26.02.2023

Heringssessen 2023



Beim diesjährigen Heringssessen war der Kleine Saal der Maingauhalle Kleinostheim wieder sehr gut mit Gästen aus Kleinostheim sowie der Umgebung gefüllt. Mit Landrat Dr. Alexander Legler war die kommunalpolitische Führungsspitze aus dem Landkreis sehr gut vertreten.

Ebenso erfreulich war, dass wir die bayerische Staatsministerin für Digitales Judith Gerlach, MdL als Hauptrednerin gewinnen konnten und der Besuch unserer Bundestagsabgeordneten Andrea Lindholz.

Nach dem akademischen Viertel begrüßte der CSU Ortsvorsitzende Johannes Wieland die

zahlreichen Gäste. Er war glücklich nach der Coronapause endlich wieder zu unseren traditionellen Heringsessen einladen zu können. Die Amtszeit als CSU-Ortsvorsitzender ist eine schöne, aber auch intensive Zeit. Er möchte nun anderen den Raum und die Zeit für neue Impulse bieten. Mit zwei Bewerber (Jörg Kurz, Niklas Vongries) stehen gute Kandidaten bei der CSU-Ortsversammlung am 07.03., an gleicher Stelle, bereit. Johannes Wieland freut sich auf die stärkere Inhaltliche Arbeit als Gemeinderatsmitglied und weniger auf die „administrativen“ Tätigkeiten als Vorsitzender.

Frau Andrea Lindholz sprach kurze Begrüßungsworte, um dann den Staffelstab an Judith Gerlach weiterzugeben.

Frau Gerlach ging kurz auf die Sicherheitspolitik ein. Die Münchner Sicherheitskonferenz in den letzten Tagen ging ohne Zwischenfälle zu Ende. Sie dankte allen Polizisten aus Bayern und den benachbarten Bundesländern. Dank intensiver Vorarbeit lief es reibungslos. Man denke nur mal an Hamburg vor Jahren oder wie es in Berlin gelaufen wäre. Als zweites ist sie auf die strategische Förderung der künstlichen Intelligenz Forschung in Bayern ein. Bayern fördert mit 3,5 Mrd. mehr als 100 Professuren, mehr als in Frankreich, in diesem Bereich. Die Früchte werden wir in spätestens fünf bis zehn Jahren ernten. Genauso wie wir heute die Früchte aus der IT-Förderung zu Zeiten von Edmund Stoiber profitieren.

Zu guter Letzt ließ sie es sich nicht nehmen, sich bei für die gute und konstruktive Zusammenarbeit zu bedanken. Auf ihren Johannes konnte sie sich immer verlassen. Er stand immer als Ansprechpartner bereit. Seine offenen Worte schätze sie sehr. Johannes stand nicht nur mit Rat, sondern auch mit Tat immer bereit. Auch wenn sie ihn nun als Ansprechpartner für die CSU Kleinostheim verliert, als Freund bleibt er erhalten.

Nach ihrer Rede teilte Judith Gerlach mit den anderen CSU-Mitgliedern des Ortsverbandes das Essen und die Getränke aus.

Der gesellige Abend klang bei anregenden Gesprächen aus.



